



## Episode 26: Der Osterhase war da (Beginners)

German- English

<p>„Jana, zieh dich an und komm frühstücken! Und hör bitte auf, Schokolade zu essen.“</p>	<p>"Jana, get dressed and come and have breakfast! And please stop eating chocolate."</p>
<p>„Ich habe nur ein Schokoladenei gegessen, Mama.“</p>	<p>"I ate only one chocolate egg, Mom."</p>
<p>Gestern war Ostersonntag. Heute ist Ostermontag. Das ist auch ein Feiertag. Die ganze Familie ist zu Hause.</p>	<p>Yesterday was Easter Sunday. Today is Easter Monday. That's also a public holiday. The whole family is at home.</p>
<p>Gestern war Jana sehr aufgeregt. Natürlich wusste sie mit ihren acht Jahren, dass ihre Eltern die Ostereier und die Schokolade für sie versteckten, aber trotzdem fragte sie nach dem Aufstehen sofort: „War der Osterhase schon da?“</p>	<p>Jana was very excited yesterday. Of course, at 8 years old, she knew that her parents had hidden the Easter eggs and chocolate for her, but she still asked as soon as she got up: "Has the Easter bunny been here already?"</p>
<p>Janas Mutter Paula lachte. „Ja, aber er hat die Eier im Garten versteckt. Du musst dich also erst anziehen.“</p>	<p>Jana's mother Paula laughed. "Yes, but he hid the eggs in the garden. So you have to get dressed first."</p>
<p>Manchmal war das Wetter an Ostern nicht schön. Dann kam der Osterhase ins Haus. Aber dieses Jahr hatten sie schon seit Karfreitag wunderschönes Wetter mit Sonne und Temperaturen um die 16°C. Das war Ende März in Hamburg sehr ungewöhnlich.</p>	<p>Sometimes, the weather wasn't nice at Easter. Then, the Easter bunny came to the house. But this year, they've had beautiful weather since Good Friday with sunshine and temperatures around 16°C. That was very unusual in Hamburg at the end of March.</p>
<p>Der Garten ist groß und Jana brauchte eine halbe Stunde, um alles zu finden. Sie fand nicht nur Schokolade und bunt bemalte Eier, sondern auch ein Buch und ein Spiel.</p>	<p>The garden is large, and it took Jana half an hour to find everything. She not only found chocolate and brightly painted eggs, but also a book and a game.</p>
<p>„Essen wir heute noch einmal Eier?“, fragt Jana.</p>	<p>"Are we going to eat eggs again today?" asks Jana.</p>



„Ja. Welche Farbe möchtest du?“

"Yes. What color would you like?"

„Ich möchte ein blaues Ei. Und ein gelbes.“

"I want a blue egg. And a yellow one."

„Ok, aber mehr als zwei Eier bekommst du nicht.“

"Okay, but you can't have more than two eggs."

Jana und ihre Mutter hatten die Eier am Donnerstag zusammen gefärbt. Man kann auch bunte Eier im Supermarkt kaufen, aber es macht viel mehr Spaß, wenn man sie selbst färbt.

Jana and her mother had colored the eggs together on Thursday. You can also buy colored eggs in the supermarket, but it's much more fun if you color them yourself.

„Ich habe noch eine Woche Ferien, nicht wahr?“, fragt Jana.

"I still have a week's vacation, don't I?" asks Jana.

„Genau, diese Woche hast du noch Osterferien und am nächsten Montag musst du wieder zur Schule.“

"That's right, you still have Easter break this week and you have to go back to school next Monday."

„Und du und Papa? Habt ihr auch noch Ferien?“

"And you and dad? Will you still be on vacation, too?"

„Nein, wir müssen morgen beide wieder arbeiten.“

"No, we both have to go back to work tomorrow."

„Das ist kein Problem. Oma, Uroma und Uropa sind ja da.“

"That's no problem. Grandma, great-grandma and great-grandpa are here."

„Genau. Hier sind deine heiße Schokolade und deine Cornflakes. Guten Appetit.“

"That's right. Here's your hot chocolate and your cornflakes. Enjoy your meal."